

令和7年度 可児市立土田小学校



【学校教育目標】たくましく生きる土田の子

はとぶき

4月号



土田小オリジナル
キャラクター【はとみん】

令和7年度がスタートします

校長 千葉 智治

4月7日(月) 令和7年度がスタートしました。土田小学校は、新たに70名の新入生を迎え、全校児童517名での始まりです。

本年度より、伝統ある土田小学校でお世話になることになりました千葉智治と申します。前年度まで八百津町の錦津小学校に勤務しておりました。土田小学校は以前勤めたことのある思い出深い学校です。再び土田小学校に勤められることを心よりうれしく思っています。どうぞよろしくお願ひします。

土田小学校の学校教育目標 (令和元年度より)

「たくましく生きる土田の子」

～あたたかく・かしこく・ねばりよく～

土田小学校では、令和元年度からこの教育目標のもと学校の教育活動を進めています。変化が激しく、予想が困難なこの時代、この社会の中で「たくましく生きる」ことを目指す意味は大きいと思います。

「仲間と温かく接する」「かしこく正しい判断をする」「最後まで粘り強く力を出し切る」そのような活動の中で、自分自身を振り返り、自分の良さや可能性を見つけて、前向きに進む強さを求めたい。他の人に勝つ、他の人と比べるということではなく、自分自身の成長を子どもたち自身が自覚し、自信をもつ。そして、自らの未来に向けて希望を感じることが、「たくましく生きる」ということにつながっていくと思います。

わたしたち土田小学校の職員は、子どもたちに寄り添い、笑顔いっぱいの学校となるよう丁寧な指導を進めていきます。ご理解・ご協力をよろしくお願ひします。



可児市の教育

ひとりひとりの今の笑顔を未来につなげる 未来の笑顔につながる「笑顔の”もと”」を育てる

土田小学校では「笑顔の土田小を創る会」学校運営協議会が開催されています。地域や家庭、学校が密に連携を取りあって、活動と一緒に進めていただいています。今年度も、5月に1回目の会を準備しています。